

## CARTA TRIMESTRAL DE LOS INTERCESORES

## LA INTERCESIÓN COMO ACCIÓN DE GRACIAS

N° 182 Abril 2023

## **SUMARIO**

- P. I : Editorial / Apunte espiritual del Padre Marcovits
- P. 2 : La alegría de ser intercesor: Brasil/Estados Unidos
- P. 3 : Mesnsaje de la Super Región Hispano-América Norte / Testimonios de la Super Región Colombia / Intenciones del Papa Francisco
- P. 4 : Testimonio de la Región Canadá / Mensaje de la Super Región Hispano-América Sur

Queridos amigos,

Hace unos meses fuimos invitados a ser el matrimonio responsable de los Intercesores en la Zona de América, jinvitación que aceptamos con gran alegría!

Somos Afra y Hubertus (Beto). Hace 49 años que nos casamos, tenemos dos hijas y cinco nietos. Somos miembros de los Equipes Notre-Dame desde hace 34 años y vivimos en Brasilia. Afra es brasileña y yo, Hubertus, soy holandés.

Gracias a todos por su maravilloso servicio: misión en la Iglesia, a la llamada del Padre Henri Caffarel, a sostener con la fuerza de la oración, las familias, el matrimonio cristiano, los sacerdotes, las parejas en dificultades en el mundo de actual, y el Movimiento de los Equipos de Nuestra

Señora. Este año, el tema central de las Cartas de los Intercesores es La intercesión y el plan de Dios, y en este número de abril nos centraremos especialmente en la intercesión como Acción de Gracias.

Que el Señor nos bendiga y nos guíe en esta hermosa misión de intercesión.

Con nuestra amistad,

Afra y Hubertus, Matrimonio Responsable del EIAI para la Zona América



## APUNTE ESPIRITUAL DEL P. PAUL-DOMINIQUE MARCOVITS, O.P.

#### Intercesión y acción de gracias



¡Entendemos de inmediato este título! Tenemos tantas oportunidades de orar, de interceder por nuestros seres queridos,

por la paz, por aquellos que abandonan esta tierra. Y de alguna manera, a menudo vemos que el Señor estaba allí, por ellos, por nosotros. Entonces, agradecemos: "¡Señor, te doy gracias!" repiten los salmistas. Agradecer es lo primero que se les enseña a los niños, de lo contrario, ¡serán insoportables! También es necesario agradecer a Dios. Santa Clara de Asís, quien oró tanto por San Francisco, quien intercedió tanto para que los hermanos de Francisco vivieran según el Evangelio, y quien, a pesar de la adversidad, fue tan feliz con el Señor, pronunció justo antes de morir estas palabras extraordinarias: "Gracias, Señor, por haberme creado". Con estas palabras, Clara da todo su sentido a su vida.

Pero la Biblia y la liturgia cristiana a menudo presentan las cosas de manera diferente. La acción de gracias surge, por supuesto, como agradecimiento por un don recibido, pero también viene antes de la intercesión. Así sucede en las primeras palabras de todas las preces eucarísticas: "En verdad, es justo y necesario, es nuestro deber y salvación darte gracias...". Esta acción de gracias surge primero como admiración, como exultación, como un

grito de fe ante la voluntad de Dios que busca la felicidad de todos los hombres. La alegría surge y, por lo tanto, nuestra acción de gracias, cuando descubrimos el plan de Dios, el designio de Dios, la voluntad de Dios que busca la felicidad, la libertad y la paz para todos. Entonces se impone esto: mediante nuestra intercesión, colaboramos en la realización del proyecto de Dios, queremos lo que Dios quiere, concretamente, simplemente.

La acción de gracias es, por lo tanto, en primer lugar, la alegría de contemplar el deseo de Dios para todos nosotros; inmediatamente, surge nuestra intercesión que se adhiere a ese deseo de Dios para todos: ¡Que se cumpla en mí, que se cumpla en todos nosotros lo que tanto deseas, Señor: que todos los hombres reciban tu amor!

i Jesús es el gran Intercesor! La oración que nos dejó no deja de apoyarnos en nuestros clamores hacia su Padre y nuestro Padre. "Santificado sea tu nombre, venga tu reino, hágase tu voluntad" son los más hermosos cantos de amor del Señor, quien no deja de admirar el plan de amor de su Padre. ¡Jesús nos comunica su alegría! Luego viene la gran intercesión, aquella en la que Jesús habla en medio de sus hermanos humanos en su nombre. Peticiones tan concretas y profundas. Nuestras intercesiones encuentran completamente su lugar.

¡Gracias, Señor, por habernos creado!

Padre Paul-Dominique Marcovits, o.p.,

## **LA ALEGRÍA DE SER INTERCESOR!**



#### La intercesión en la Super región Brasil

Nuestro trabajo consiste principalmente en responder a todas las personas que nos envían peticiones de oración y distribuirlas a los intercesores. La Super Región de Brasil ha puesto a disposición un espacio en el sitio web y también directamente en la aplicación ENS, donde las solicitudes pueden hacerse directamente en la pestaña destinada a los intercesores, lo que ha facilitado enormemente la agilidad en la respuesta a las solicitudes. Actualmente contamos con más de 3,000 intercesores registrados, divididos en grupos para facilitar la distribución. En este año 2023, estamos llevando a cabo una comunicación más intensa a través de los EACRE (Encuentro Anual de las Parejas Responsables

de Equipo) de las nueve provincias de Brasil para clarificar la importancia de ser un intercesor, con el título: "Dios busca intercesores". ¡Gracias a Dios, hemos recibido muchas respuestas y han surgido nuevas inscripciones! Hemos ido a dar testimonio en tres regiones de Brasilia. En las otras regiones, enviamos un video informativo y una llamada a convertirse en intercesor. Destacamos aquí la presencia del Espíritu Santo en una de esas regiones donde estuvimos presentes: cuando comenzamos nuestro discurso, nos informaron que había una persona que se sentía muy enferma con síntomas de accidente cerebrovascular/epilepsia y preguntaron si había un médico en la reunión. En ese preciso momento, pedimos a todos que se giraran hacia donde estaba el chico y, con las manos levantadas, rezamos un "Ave María". El servicio de asistencia móvil estaba presente y llevó al chico a un centro de asistencia médica donde recibió tratamiento. Para sorpresa de todos, a la mañana siguiente estaba en perfecto estado de salud y pudo volver a trabajar normalmente en la cocina. Todos los participantes en el EACRE dieron testimonio del poder de la oración. Al ser interrogada, la persona indicó que nunca había tenido ese tipo de problema. ¡Deo gratias!

Sônia y Eiyti, matrimonio enlace de los Intercesores para la Super Región Brasil

#### Intercesores em la Super región USA

Un saludo especial a nuestros intercesores de la Super Región de los Estados Unidos y a los intercesores y Equipos de Nuestra Señora en todo el mundo. ¡Qué privilegio ser la pareja enlace para este ministerio tan hermoso y necesario dentro de los equipos!

Somos Jack y Mary Pulick y vivimos bajo el sol de Palm Coast, en Florida, Estados Unidos. Estamos casados desde hace 57 años y hemos estado en los Equipos de Nuestra Señora durante 52 años. Después de mudarnos a Florida hace 17 años, nos dimos cuenta de cuánto extrañábamos a los Equipos de Nuestra Señora. Inspirados después de asistir a un encuentro internacional en Lourdes en 2006, con otros 9000 matrimonios de todo el mundo, regresamos a Palm Coast con el deseo de comenzar equipos aquí. Los Puntos Concretos de Esfuerzo han sido nuestra fortaleza durante todos estos años y continúan ayudándonos, a nosotros y a las parejas de todo el mundo, a vivir nuestro sacramento del matrimonio amando a Dios y a nuestro prójimo por encima de todo. ¡La estructura de los equipos y la comunidad nos han permitido criar a ocho hijos! La vida siempre fue animada, alegre y estimulante, y a través de ella, todos los niños apreciaron que los Equipos de Nuestra Señora estuvieran en su vida porque vieron en tiempo real que el amor de sus padres el uno por el otro era auténtico y siempre creciente. La gracia de Dios nos ayuda a superar los desafíos y los momentos de alegría siguen mejorando.

Nos registramos para ser intercesores hace muchos años y después de algunos años, este ministerio pareció desvanecerse. Estamos muy agradecidos con nuestra pareja responsable regional, Ellen y TJ Holt, quienes lo trajeron de vuelta a nuestra vida al pedirnos asumir esta responsabilidad como pareja enlace. De hecho, Ellen y TJ fueron la primera pareja en Estados Unidos en registrarse como intercesores. Actualmente hay 19 parejas de intercesores y rezamos para que para finales de 2023, Estados Unidos tenga al menos 50 parejas de intercesores.

Orar por el movimiento de los Equipos de Nuestra Señora y por el matrimonio cristiano sigue siendo un regalo que nos toca el corazón. Nuestro día mensual de oración e intercesión y ayuno es el primer viernes de cada mes. Pasamos una hora por la noche rezando el rosario y nos sentamos en silencio después de rezar la Lectio Divina. Es un momento especial para nosotros y lo esperamos con ansias cada mes. Ahora somos más conscientes de ofrecer todo cada día como una oración a Dios. Los intercesores de la Super Región de los Estados Unidos se dedican a su oración mensual como intercesores.

Jack y Marie, matrimonio enlace para los Interceseores em los Estados Unidos

Para el texto completo de este texto, ver el apéndice.

## « REBOSANDO AGRADECIMIENTO. » Col 2, 7.

"Interceder es verdaderamente permitir que Dios realice en nosotros, con nosotros, su designio de salvar a todos los hombres. La preocupación por la salvación de los demás es una de las responsabilidades más importantes confiadas a los hombres." (Padre H. Caffarel).



Siguiendo el ejemplo y los consejos de Jesús, el primer intercesor, los cristianos deberían sentirse impulsados a interceder. Esta voluntad puesta en nosotros por su Espíritu Santo para orar por las intenciones de los demás hermanos es una responsabilidad intrínseca cuando seguimos y conocemos a Dios, nos dice el Padre Caffarel. Así, deberíamos estar agradecidos por ser incorporados al Plan de Dios a través de esta misión de intercesión. Estamos muy agradecidos al Señor que nos permite llevar en nuestra oración la de nuestros hermanos y hermanas, en unión con Él y en Él. " Por tanto, ya que habéis aceptado a Cristo Jesús, el Señor, proceded unidos a él, arraigados y edificados en él, afianzados en la fe que os enseñaron, y rebosando agradecimiento" Col 2, 6-7. Como intercesores, podemos confiar en que un corazón dispuesto y agradecido es escuchado y animado a seguir el camino y a saber con certeza que es el Espíritu quien ora en nosotros.

Doris y Luis Martínez,

Matrimonio Responsable de los Intercesores em la Super Región Hispano-América Norte.

## « HACED LO QUE ÉL OS DIGA. » JN 2, 5.



La alegría del cielo está en ofrecer la oración de intercesión por los enfermos, por los moribundos, por aquellos que están en tribulación, por la paz del mundo, por las familias, por la vocación sacerdotal, por los matrimonios, por las intenciones del Papa Francisco y de nuestra Iglesia, por el movimiento END, nuestros apostolados y

todos aquellos hermanos que son humildes y sienten la necesidad de pedir la oración de intercesión.

Esta llamada nos llena de alegría y compromiso cada día, ejercitándonos con amor y dedicación. El Padre Caffarel nos pide "estar atentos" en la oración y, junto con todos los intercesores, somos los guardianes de nuestros hermanos afligidos. Nuestro apostolado de intercesión debe ser un servicio ofrecido con fervor y dedicación, orando por los demás. Esto implica sentir y compartir lo que vive nuestro prójimo, y ser solidarios en todas las situaciones de la vida. El Espíritu Santo es nuestro gran aliado para que nuestra oración dé frutos, y tenemos fe y esperanza de ser escuchados por nuestro Señor con humildad y sabiduría, aceptando sobre todo su santa voluntad. Pedimos a la Virgen María, mediadora de toda gracia, que siga acompañándonos en este servicio de oración al que hemos sido llamados, siguiendo fielmente su ejemplo de:

"Haced lo que él os diga". Jn 2, 5.

De esta manera, podemos desprendernos de nuestro egoísmo y acompañar a nuestros hermanos a través de nuestra oración, ofreciendo nuestra vida diaria y ayunando para acompañar y fortalecer a aquellos que solicitan nuestro apoyo.

Para el texto completo de este texto, ver el apéndice.

Roberto Garces y Adriana López C. matrimonio enlace para la Región Colombia Occidental.



Somos Marco Tulio y Ruth, llevamos casados 29 años y Dios nos ha concedido el hermoso regalo de ser un matrimonio católico. Nos ha puesto a ambos en el mismo camino, nos ha unido y hemos logrado formar nuestra amada familia.

Vivimos un momento especial y difícil cuando uno de nuestros hijos, César, fue hospitalizado y recibió un trasplante de riñón. En ese momento, el Señor estuvo especialmente

presente para nosotros. También sentimos la ayuda mutua y el acompañamiento constante de nuestro equipo de base, sentimos que no estábamos solos porque siempre consideramos a nuestro equipo como parte de nuestra familia.

Nuestros cuatro hijos son Yeimy Paola, de 28 años, fisioterapeuta, Paula Andrea, de 26 años, estudió educación infantil, y nuestros gemelos: Jhonan Alexander, de 22 años, graduado en deporte, y el regalo más hermoso que el Señor nos ha dado: César Alexis, de 22 años. César tiene habilidades diferentes y es un don de Dios y un verdadero reflejo del rostro de Cristo vivo en nuestra familia.

Como familia y pareja, siempre vemos la gran bendición que Dios nos otorga a diario, permitiéndonos mantenernos unidos y fuertes a pesar de las turbulencias. Cada vez que vemos la sonrisa de nuestro hijo César, está Jesús mostrándonos cuánto nos ama y cuánta fidelidad le debemos.

Para el texto completo de este texto, ver el apéndice.

Marco Tulio et Ruth, matrimonio enlace para la Super Región Colombia.

## Intenciones de oración del Papa Francisco

ABRIL : Oremos por una mayor difusión de una cultura de la no violencia, que pasa por un uso cada vez menor de las armas, tanto por parte de los Estados como de los ciudadanos.

MAYO: Oremos para que los movimientos y grupos eclesiales redescubran cada día su misión evangelizadora, poniendo sus propios carismas al servicio de las necesidades del mundo.

JUNIO : Oremos para que la comunidad internacional se comprometa concretamente en la abolición de la tortura, garantizando el apoyo a las víctimas y sus familias.

## Los Intercesores

# Para contactar con nosotros:

EIAIFatima2018@gmail.com

#### Estamos en:

https://
intercesores.equiposens.org
y también en
equiposens.org/ens/

## **VELAD Y ORAD**

## INTENCIÓN GENERAL

Señor,

Te damos gracias por habernos dado a María como Madre, Reina de nuestros hogares y Mediadora de toda gracia,

Por Ella y con Ella queremos confiarle toda intención de oración, toda súplica, todo sufrimiento.

Consagramos nuestra misión de intercesores a su Corazón Inmaculado.

#### "LO QUE PIDÁIS AL PADRE EN MI NOMBRE OS LO DÉ."

Somos Víctor Hugo y Luz María Salazar y nos gustaría compartir con ustedes algunas de nuestras experiencias como intercesores durante estos años de pertenencia a los Equipos.

Servir al movimiento y a sus miembros como responsables de equipo, responsables del sector de Londres y actualmente como responsables de la Asociación de Amigos del Padre Caffarel y del grupo de Intercesores en la región de Canadá, nos ha permitido abordar la oración de intercesión no solo como una respuesta a las necesidades específicas o generales de nuestros hermanos y hermanas dentro y fuera del movimiento, sino también como una fuente a través de la cual nuestra fe ha crecido y se ha fortalecido al ver la obra de Dios en la vida de aquellos por quienes oramos.

Cuando miramos hacia atrás, podemos reconocer cómo hemos progresado en nuestra vida de oración desde el primer momento en que nos unimos a los Equipos Notre-Dame. Esa oración que antes era esporádica y en algunos casos se centraba únicamente en nuestras necesidades personales o las de nuestros seres queridos, se ha convertido en una oración constante, una oración por los esposos y también una oración de intercesión, desde el momento en que pudimos ver que las parejas que caminaban a nuestro lado en el equipo tenían necesidades, y a menudo similares a las nuestras.

Al principio de nuestra vida en equipo, surgió la idea de enviar las intenciones de oración compartidas en la reunión mensual para que cada uno pueda orar por ellas durante el siguiente mes. También incorporamos en nuestra reunión la oración por la canonización del Padre Caffarel.

En los últimos años, al servir a la Iglesia como diácono, he podido ayudar a muchas familias que han emigrado a Canadá huyendo de diversas situaciones, muchas de ellas inimaginables. Llegan con la esperanza de establecerse en este país y poder ofrecer un futuro mejor a sus hijos. Solo en nuestra parroquia, recibimos alrededor de 150 familias el año pasado. Cada fin de semana, recibimos de tres a cuatro familias nuevas que vienen en busca de refugio o como estudiantes internacionales. Todo lo que hemos recibido gratuitamente y que nos ha beneficiado de muchas maneras, no solo en nuestra relación como esposos, sino también en nuestras relaciones con nuestros hijos, nuestra familia y nuestros amigos, estamos llamados a seguir compartiéndolo generosamente. Que el Padre celestial nos conceda la gracia de ser testigos del reconocimiento por parte de la Iglesia de la santidad de nuestro bienamado Padre Caffarel

#### Victor Salazar y Luz Maria, matrimonio enlace para la Región Canadá



Somos Sandra y Francisco Grau, responsables de los intercesores de la Super Región Hispanoamérica Sur, compuesta por cinco regiones: Norte y Sur de Ecuador, Perú, Paraguay y Argentina. Comenzamos esta responsabilidad hace cuatro años, trabajando en equipo y avanzando en paralelo con todas las regiones.

Las peticiones de oración urgentes se publican diariamente y todos rezamos con gran fe, pidiendo la ayuda de nuestro Señor. Las intenciones se unifican mensualmente en un boletín único que se distribuye a los intercesores para su oración mensual. Algo que

une con fuerza los intercesores es la oración del Rosario por zoom, donde se comparten intenciones como la paz en el mundo, la salud de los enfermos, el descanso eterno de la familia y amigos, el fin de la pandemia, la rápida beatificación del Padre Caffarel... Las Vigilias anuales del 8 de diciembre, día de la Inmaculada Concepción, se celebraron en masa, cubriendo 24 horas de oración y acción de gracias. Además, se celebran misas mensuales de los intercesores, adoración al Santísimo Sacramento, retiro de intercesores dando a conocer las bendiciones de este apostolado donde podemos orar los unos por los otros.

Para nosotros, como pareja, este tiempo como intercesores ha sido una bendición del Señor. No intercedemos solo una hora al mes, sino cada vez que hay una petición urgente, vamos con mucha fe y humildad ante el Señor para pedir su misericordia y compasión para aquellos que están en necesidad. "Y lo que pidáis en mi nombre, yo lo haré, para que el Padre sea glorificado en el Hijo. " Juan 14, 13. Sabemos que siempre nos escucha, pero también pedimos que se haga su santa voluntad. Agradecemos al Señor por este servicio y que todo sea para su mayor gloria.

Sandra y Francisco, matrimonio enlace para la Super Región Hispano-América Sur

Queridos hermanos y hermanas en Cristo, en 2018, durante el Encuentro Internacional de Fátima, comenzamos nuestro viaje en el Equipo de Animación Internacional de los Intercesores siendo responsables de la Zona de las Américas, una misión que hemos concluido a finales de 2022. Agradecemos a Dios por haber tenido la oportunidad de conocer a cada (Super-) Región, sus tradiciones y costumbres, y sobre todo, de ser testigos de la fidelidad y perseverancia en la oración de intercesión. Sabemos que muchas personas depositan sus esperanzas en los intercesores: seamos siempre fieles a la causa que abrazamos. También apreciamos la colaboración de todos los enlaces que han contribuido de manera valios a nuestra misión. Que la Virgen María interceda por Afra y Beto, quienes ahora asumen la misión de animación de los Intercesores de la Zona de las Américas. Siempre unidos en la oración, permanezcamos en la paz del Señor.

Cristiane & Brito (Brasil).